

Le coup d'envoi des marathons de Tokyo 2020 avancé à 06h00, chaleur oblige



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le comité organisateur des JO de Tokyo a annoncé ce mardi que les deux marathons des jeux s'élanceront à 6 heures du matin. Le but est de réduire les risques liés à la chaleur de l'été dans la capitale japonaise.

Le comité organisateur a pris en considération l'inquiétude exprimée par des organisations médicales japonaise qui avaient évoqué le risque potentiellement mortel que prendraient les coureurs de fonds.

Le marathon féminin est donc prévu le 2 août à 6 heures du matin et le marathon masculin, à la même heure, le 10 août, servant de clôture au programme d'athlétisme.

Le programme a été fixé «après discussions avec les équipes médicales, toutes les parties prenantes et en tenant compte de la santé des athlètes», a annoncé aux médias le directeur sportif du comité organisateur de Tokyo 2020 Koji Murofushi.

L'été dernier, la capitale japonaise a connu d'importantes vagues de chaleur, la température plafonnant à 41 degrés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/188604-le-coup-denvoi-des-marathons-de-tokyo-2020-avance-a-06h00-chaieur-oblige>



Radio Habana Cuba